

第10回よさこいカップ(英語ディベート大会)

2年生チームが3位入賞!

高知県の公立高校を対象にした、英語学習入門期の高校生のための英語ディベート大会「よさこいカップ」がオンラインで行われ、1年生と2年生のチームが参加し、2年3Hの高橋桜獅さん、山本陽日さん、中井凌さん、古味千晴さん、山崎迅人さんのチームが3位に入賞しました。

今年の論題は「日本の国公立大学の授業料は無料にすべきだ」。無償化することで考えられるメリットとデメリットをリストアップし、文科省のサイトや新聞の記事、外国の事例などから裏付けをとり、賛否両方の立論を作成、想定される立論に対する反論等を準備して試合に臨みました。

予選は13チームで競い、4チームが決勝トーナメントに進みました。2年生チームは善戦し、予選を1位で通過、決勝トーナメントに進出しました。

準決勝では、肯定側の立場で、「少子化対策になる」「経済格差による教育格差を是正できる」という2点を主張して戦いました。このディベートは22分の試合の中で、相手の主張を聞き取り、反論し、自分たちの意見がより強いことを主張します。抜群のチームワークで協力し合いながら戦い、3位入賞という結果になりました。

おめでとうございます!

